

Der unüberwindbare Unterschied zwischen Judentum und Christentum



Volker Herzner

Geschwisterliche Religionen?

Das Verhältnis von Judentum
und Christentum in der Geschichte

2024 | 185 S. | brosch. | 39,00 €

ISBN 978-3-98740-126-8

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98740-126-8

Für das transzendente Gottesbild des Judentums ist es ausgeschlossen, Jesus als menschlichen Sohn Gottes zu akzeptieren, was zu schweren Konflikten zwischen der jüdischen und der christlichen Religion im Verlauf der europäischen Geschichte führte. Martin Luthers Bemühungen, die Juden davon zu überzeugen, dass Jesus tatsächlich der prophezeite Messias sei, waren vergeblich. Dennoch leitete eine frühe Schrift Luthers

im 17. Jahrhundert eine historische Wende ein, die viele Juden nach Deutschland zog. In keinem anderen Land der Welt kam es zu einer Identifizierung der Juden mit ihrem Heimatland wie im modernen Deutschland vor der Nazi-Herrschaft. Daher verbietet es sich, in der deutsch-jüdischen Geschichte die Ursache des Holocaust zu sehen.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.ergon-verlag.de
E-Mail orders@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Ergon – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.ergon-verlag.de

The Insurmountable Difference between Judaism and Christianity



Volker Herzner

Geschwisterliche Religionen?

Das Verhältnis von Judentum
und Christentum in der Geschichte

2024 | 185 pp. | pb. | € 39.00

ISBN 978-3-98740-126-8

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98740-126-8

For Judaism's transcendent image of God, it is impossible to accept Jesus as the human Son of God, which led to serious conflicts between the Jewish and Christian religions throughout European history. Martin Luther's efforts to convince the Jews that Jesus was indeed the prophesied Messiah were in vain. Nevertheless, an early writing by Luther in the 17th

century initiated a historical turning point that attracted many Jews to Germany. In no other country in the world did Jews identify with their homeland as they did in modern Germany before the Nazi regime. It is therefore impossible to see the cause of the Holocaust in German-Jewish history.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.ergon-verlag.de
E-Mail orders@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee.

You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.